



Günther Lutz und Peter Cavall sind in der Dornbirner Stadtpfarrkirche im Duett zu hören. FOTO: G. LUTZ

Kirchen-Benefizkonzert mit Gesangsprominenz

DORNBIRN. Zu einem Kirchenkonzert mit einer besonderen Note und prominenter Besetzung kommt es am Sonntag, 30. September, in der Stadtpfarrkirche St. Martin in Dornbirn. Bekannte Interpreten und Chöre singen und spielen zugunsten blinder und sehbehinderter Menschen - allen voran Oswald Sattler, ehemaliges Mitglied der „Kastelruther Spatzen“, der bekannte Tenor Peter Cavall, sein erfolgreiches Ensemble „Full of Joy“, die „Sonntagssänger“ und Edmund Streng mit seiner Zither. Bekannte Kirchenliteratur und religiöse Liedern sorgen für einen besonderen Hörgenuss.

Der unermüdliche Initiator für Benefizveranstaltungen dieser Art ist Bassist Günther Lutz, der selbst u. a. mit Peter Cavall singen und auf der Mundharmonika spielen wird. Durch das Konzert führt Roland Poiger. Mit dem Erlös aus Eintritt und Spenden wird die Anschaffung von Spezialgeräten für den Vorarlberger Blinden- und Sehbehindertenverband unterstützt. Karten sind noch erhältlich